

News Release

Peluncuran Kompetisi dan Pameran UOB Painting Of The Year

Gatot Indrajati, Pemenang UOB Painting Of The Year Award yang pertama dari Indonesia berhak atas hadiah sebesar Rp70 juta dan akan berkompetisi dengan pemenang dari negara lain memperebutkan "Special Mention Prize" di Singapura.

Jakarta, 22 Juni 2011 – Kompetisi UOB Painting of The Year (POY) yang diselenggarakan oleh PT Bank UOB Indonesia (UOB) telah menerima respon dan dukungan yang sangat baik dari para seniman berbakat Indonesia. Lukisan "Repacking" oleh Gatot Indrajati berhasil menduduki posisi teratas dari hampir 1,500 lukisan yang dikirimkan oleh 846 partisipan UOB POY.

Karya seni pemenang menyiratkan pesan bahwa Modernisasi dan globalisasi tidak boleh menghancurkan tradisionalisme yang telah mengakar di bumi Indonesia, ajakan untuk mengemas ulang seni tradisi sesuai zaman modern dengan substansi nilai yang tidak berubah. Agus Dermawan T, Ketua Juri mengatakan : "Repacking" karya Gatot Indrajati menjadi sangat menarik karena beberapa hal, seperti: konten lukisannya yang menegaskan bahwa warisan seni tradisional Indonesia apabila "serentak bergerak beramai-ramai" akan membuat gentar imperialisme seni global. Konten ini dengan sukses ia visualisasikan lewat lukisan yang 100% mengandalkan kekuatan seni dua dimensional. Ilusi-ilusi ruang dan bentuk tiga dimensional yang ada dalam lukisannya adalah hasil keterampilan Gatot dalam menata bayangan dan cahaya. Sehingga benda-benda seni tradisional dalam lukisannya seperti rangkaian kolasi saja. Keterampilan teknik ini tentu mengingatkan kita kepada potensi luar biasa seniman tradisional Indonesia, seperti di Bali, Jawa, Sumatera, yang mewariskan seni sungging *adiluhung* kepada dunia."

Selain pemenang UOB Painting Of The Year Award, kami juga memiliki 6 pemenang highly-commended yaitu:

NAMA PEMENANG	JUDUL LUKISAN	KATEGORI
1. Angga Sukma Permana	Sign of The Thiefs	Profesional
2. Klowor Waldiyono	Jogja Untuk Dunia	Profesional
3. Wahyu Gunawan	Spirit Para Hero	Profesional
4. Arini Millati	Pasar Tradisional	Junior
5. Klodia Maela Elisa	Harumkan Negeriku	Junior
6. Samuel Tanugroho	Beda Tapi Satu	Junior

Pemenang UOB Painting Of The Year Award akan menerima hadiah sebesar Rp70 juta dan trophy. Sedangkan untuk pemenang Highly-commended Award, masing-masing akan menerima hadiah sebesar Rp50 juta untuk kategori profesional dan Rp25 juta untuk kategori Junior beserta trophy.

Seluruh hasil karya pemenang dan finalis akan dipamerkan pada UOB Painting Of The Year Exhibition bertempat di UOB Plaza, Jl. M.H. Thamrin No. 10, Jakarta 10230, pada tanggal 22 Juni hingga 8 Juli 2011.

Gatot Indrajati akan bergabung dengan para pemenang UOB Painting Of The Year Award dari Singapura, Malaysia dan Thailand di acara Singapore Award Ceremony yang akan diselenggarakan pada tanggal 16 Juli 2011. Penghargaan Special Mention Prize, berupa uang tunai SGD5.000, akan diberikan kepada salah satu pemenang kompetisi antar negara tersebut.

Karya seni pemenang UOB Painting Of The Year dari seluruh negara akan dipamerkan bersama-sama dengan seluruh pemenang UOB POY yang diselenggarakan di Singapura. Pameran tersebut akan berlokasi di Jendela (Visual Arts Space), Esplanade – Theatres on the Bay pada tanggal 17 hingga 31 Juli 2011.

“UOB bangga dapat membantu mempromosikan karya seni lokal, mendorong semangat para seniman dalam berkreasi serta menyediakan wadah untuk menggali dan menunjukkan karya lokal terbaik dimanapun UOB beroperasi. Antusias masyarakat dan dukungan yang diberikan terhadap kompetisi UOB POY yang pertama di Indonesia sangat menggembirakan. Acara ini akan menjadi salah satu inisiatif tahunan dari agenda Corporate Social Responsibility Bank di Indonesia”, kata Armand B. Arief, Presiden Direktur UOB.

---end---

Kompetisi dan Pameran UOB Painting Of The Year

Kompetisi dan Pameran POY pertama kali diluncurkan oleh UOB Group di Singapura pada tahun 1982 dan tahun ini merupakan pelaksanaan yang ke-30. Pada tahun 2010, Thailand menjadi negara kedua yang menyelenggarakan acara tahunan ini. Menyusul keberhasilannya di Singapura, tahun ini untuk yang pertama kalinya Indonesia dan Malaysia turut menyelenggarakan kompetisi dan pameran POY.

UOB Group telah memberikan dukungan terhadap bidang kesenian sejak awal tahun 1970-an. UOB menyadari bahwa seni dapat menambah semangat dan rasa mencintai dalam masyarakat. POY merupakan salah satu inisiatif dalam

program CSR Bank, yang bertujuan untuk mempromosikan karya seni lokal, mendorong semangat para seniman dalam berkreasi serta menyediakan wadah untuk menunjukkan karya terbaik mereka.

Mengenai PT Bank UOB Indonesia

Didirikan di Jakarta pada tahun 1956, PT Bank UOB Indonesia (UOB) merupakan salah satu bank terkemuka di Indonesia dengan jaringan pelayanan sebanyak 213 kantor dan 132 ATM yang tersebar di 30 kota pada 18 provinsi diseluruh Indonesia.

Efektif pada tanggal 19 Mei 2011, Bank resmi mengganti namanya dari PT Bank UOB Buana menjadi PT Bank UOB Indonesia.

UOB telah dikenal sebagai salah satu Bank yang fokus pada usaha kecil dan menengah serta memiliki kekuatan pada jumlah nasabah ritelnya. Saat ini, UOB juga mengembangkan bisnis korporat banking dan menawarkan rangkaian produk dan layanan treasury kepada para nasabahnya.

Saat ini, UOB dimiliki sebesar 98,998% oleh United Overseas Bank Ltd, Singapore (UOB Singapore), dimana kepemilikan sebesar 30,056% melalui UOB International Investment Private Limited yang sepenuhnya dimiliki oleh UOB Singapore.

Untuk informasi lebih lanjut, silahkan hubungi:

Corporate Secretary
PT Bank UOB Indonesia
UOB Plaza
Jl. M. H. Thamrin No. 10
Jakarta 10230
Tel: 021 23506000 ext 31537
Fax: 021 29936632
Email: cst.comm@uob.co.id